

Neue Schutzhütte für wachsende Kita

Auf dem Awo-Bauernhof wurde Richtfest gefeiert

VON JENNIFER RUSKE

METTENHOF. Wer fleißige Handwerker sehen will, muss derzeit auf den Awo-Bauernhof gehen: Im hinteren Bereich des 5,3 Hektar großen Areals im Skandaviendamm laufen seit Oktober die Bauarbeiten für ein neues Projekt: Für die Bauernhof-Kita, zwei Außengruppen der Awo-Kita Sibeliusweg, wird eine Schutzhütte geschaffen. Jetzt feierten die künftigen Nutzer mit den erwachsenen Beteiligten Richtfest.

Statt mit Schnaps wurde beim Richtspruch mit Selters angestoßen – wie es sich für ein Gebäude gehört, das ab Frühjahr 2016 von 36 Kita-Kinder von drei bis sechs Jahren in Be-

schlag genommen werden soll. Bereits seit 2007 gibt es eine Kooperation zwischen der Awo-Kindertagesstätte Sibeliusweg und dem Awo-Kinder- und Jugendbauernhof. Seitdem toben 18 Kinder in einer Außengruppe der Kita Sibeliusweg täglich auf dem Bauernhof herum – wandern zum Mittag aber bislang immer in die Kita zurück.

Der Bau des Gebäudes kostet rund 150 000 Euro

Im September 2015 ist eine zweite Gruppe mit ebenfalls 18 Kindern hinzugekommen. Der Grund: Der Bedarf an mehr Kita-Plätzen im Stadtteil ist gewachsen, dem wollen wir mit der neuen Gruppe Rechnung



tragen, sagen Irene Sebens, Geschäftsführerin der Kieler Awo, und Annette Naumann, Leiterin der Kita Sibeliusweg. Die größere Zahl der Kinder in den beiden Außengruppen machten jedoch den Bau einer Schutzhütte mit Küche und Gemeinschaftsraum erforderlich, wo die Kinder essen können, erklären Sebens und

Naumann, die sich während ihrer Rede bei Bauernhof-Leiter Jens Lankuttis bedankten. Er und sein Team hatten auf dem Hofgelände den Platz für die rund 100 Quadratmeter große Schutzhütte zur Verfügung gestellt. Geplant wurde diese von Architekt Niels Ahsbabs in Holzrahmenbauweise, gebaut wird sie seit Ok-

tober von der Firma Eichner Tiefbau und der Zimmerei Hans Krey.

In den nächsten Tagen kommt das Dach. Auch die Fenster werden eingesetzt. Dann kann der Innenausbau starten. Rund 150 000 Euro hat alleine der Bau gekostet. Die Fertigstellung und der Einzug sind für Frühjahr 2016 geplant.

Große Freude über den Baufortschritt: Die Kinder der zwei Bauernhof-Gruppen der Awo-Kita Sibeliusweg und die verantwortlichen Erwachsenen können kaum erwarten, dass ihre Schutzhütte fertig wird. Die Eröffnung soll im Frühjahr erfolgen.

FOTO: JENNIFER RUSKE